
 

SKATERPLATZ 
GERÄTEABBAU 

 
 

Die Marktgemeinde Bisamberg ersucht um Verständnis, dass 
die Geräte des Skaterplatzes aus Sicherheitsgründen abgebaut 
werden mussten. 
 
Wir sind bemüht diese so rasch wie möglich durch neue Anlagen 
zu ersetzen!  
 
 

                      Die Gemeindeverwaltung 


